

校報

緑が丘

学校教育目標 生き生きとしたみどりの子

盛岡市立緑が丘小学校 令和6年5月15日(水) 第9号(文責 和美智教)

ホームページの「みど りの子ダイヤリー」 で、子供の様子をご覧 ください。



児童会スローガン決定

児童総会での話合いをもとに、児童会スローガンが決定し、児童朝会で全校に紹介されました。

令和6年度の児童会スローガン

は、「やさしく思いやりのある

みどりの子」です。

これから、このスローガンを目的 に、各委員会、各学年・学級で活動 をしていきます。

また、一人一人が「やさしさ」 「思いやり」を大事にしてほしいと 願っております。



挨拶レンジャー隊参上!!

5月13日(月)の朝、緑が丘小学校に挨拶レンジャー隊がやってきました。

カラフルなつなぎに身を包んだその正体は、PTA三役の皆さんです。

PTA三役の皆さんは、今年度、毎月第1週月曜日の朝に、挨拶レンジャー隊として、挨拶運動をする予定です。

挨拶レンジャー隊は、<u>「挨拶を明るくすることで、子供が</u>元気に学校生活をスタートすること」を目的に活動しています。

初回の13日は、あいにくの雨でしたが、明るい挨拶を交わし、子供たちも笑顔になっていました。

ぜひ、おうちの方々、地域の方々も、毎月第1週月曜日の

朝、挨拶運動に参加してみませんか?

挨拶で、<u>子供と学校、保護者、地域のつながり</u>をつくって いきたいと考えています。



